
コミュニティ・スクール

  今回は、１０月に行われた学校運営協議会の様子をお知らせします。
 
 １ 拡大学校運営協議会について

  今回は初の試み、「拡大学校運営協議会」と題して、子供たちから「どんな自分
 なりたいか」についての話を聞く会を開催しました。
  ・たくさんのいろいろな「なりたい自分」が出てきた。

・字がきれいに書けるようになりたい。
・英語で話せるようになりたい。
・自分も周りの人も認めることができるようになりたい。
・コミュニケーション力を身に付けたい、もっと授業で議論をしたい。
・協力して問題解決ができるようになりたい。

  ・９年生の司会が立派だった。
  ・８年生のまとめの発表がすばらしかった。
  ・初等部も全員が自分の意見をしっかり発表できた。
  ・意見に対して、どうしたらできるかの提案もたくさんあった。
  ・子供たちの表情がいきいきしていていた。
  ・中学生が自分の考えをしっかり発表できていた。

 ２ １学期の教育活動の振り返りについて

  ・渋川地区でのきりやま販売は、地域の方々に喜ばれた。
  ・運動会を実行委員に計画させた取組は主体性を育むという意味でもよかった。
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